



SONY MUSIC

México

Orgullosamente  
Empresa Socialmente Responsable.



Empresa  
Socialmente  
Responsable

/ NOTICIAS

27.AUG.18

## ¡Ya somos Empresa Socialmente Responsable!

SHARE:  

### ¡Ya somos ESR!

Tenemos el gusto de informarles que el Centro Mexicano para la Filantropía A.C. y la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial en México han otorgado a **SONY MUSIC ENTERTAINMENT MÉXICO** el **DISTINTIVO ESR®** que reconoce a la compañía como una Empresa Socialmente Responsable.

Esto como resultado de nuestro compromiso con la ética y gobernabilidad empresarial, con la calidad de vida en la empresa, con la vinculación, el desarrollo y compromiso con la comunidad, así como con el cuidado y preservación del medio ambiente.

¡En Hora Buena!

NOTICIAS

SIGUIENTE